

Granville. Réaménagement de la rue des Isles : "Un refus unanime"



Plusieurs associations granvillaises sont opposées au projet sur la rue des Isles. - DR

C'est un projet qui n'a pas fini de déchaîner les passions... Les réactions ont été nombreuses suite à la réunion qui s'est déroulée le mercredi 18 janvier, concernant le réaménagement de la rue des Isles, à l'image de l'association Vie et mémoires du vieux Granville présidée par Catherine de Vos. *"Ce projet va entraîner la disparition d'une grande partie des fonctionnalités du port de Granville. Les gens du Département, par ce projet, vont transformer un lieu historique où tant de trois-mâts se sont abrités, où tant de Granvillais ont travaillé"*, indiquent les représentants de l'association qui ajoutent : *"Nous étions unanimes, lors de la réunion publique, à refuser ce projet, nous les utilisateurs du port, les associations, les riverains dont la valeur des biens va baisser, ceux qui aiment le port et tous ceux qui aiment Granville"*. En parallèle, six associations, l'association pour la promotion des ports, les Amis de l'anse de Hérel, le collectif citoyen de défense des lignes Paris-Granville, Caen-Tours et Caen-Rennes ainsi que Manche nature, Strand Hugg et l'Association de défense de la vallée du Lude ont également signé un communiqué commun le 17 janvier, afin d'indiquer qu'elles n'étaient pas favorables à ce projet sur la rue des Isles et le quai d'Orléans.